

# PlantaDoce.

Empresa

## HM Hospitales, ante el Covid-19: más facultativos, pero reorganiza a sus empleados no sanitarios

El grupo explica que se ha reforzado con 20 médicos, 85 enfermeras y otras 60 auxiliares de enfermería. A pesar de ello, HM Hospitales pide a su personal no sanitario que se acoja a “diferentes opciones de reorganización laboral”.

PlantaDoce  
24 mar 2020 - 16:33



HM Hospitales refuerza su plantilla con más de un centenar de profesionales por la crisis del coronavirus Covid-19. En un comunicado, el grupo hospitalario español señala que “en las dos últimas semanas hemos reforzado la plantilla en Madrid con 20 médicos, 85 enfermeras y otras 60 auxiliares de enfermería para la gestión de esta emergencia sanitaria, y esperamos que este número aumente sustancialmente, según nos lleguen más candidatos”.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hm-hospitales-ante-el-covid-19-mas-facultativos-pero-reorganiza-a-sus-empleados-no-sanitarios>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

En la nota, HM Hospitales destaca que en estos momentos, todo el personal sanitario “está trabajando al máximo y se está contratando personal extra para reforzar la gestión asistencial de la crisis del Covid-19”.

No obstante, **desde el grupo también comentan que han enviado a todo el personal no sanitario y no esencial en la crisis del Covid-19 de su red nacional una carta** invitándoles, de manera voluntaria, a acogerse a “diferentes opciones de reorganización laboral con el fin de poder destinar más recursos a la gestión de esta crisis sanitaria”. Es decir, a grupos de empleados que no pueden participar en la gestión sanitaria de la misma manera y cuyo volumen de trabajo se está viendo sensiblemente reducido o es inexistente.

Por otro lado, **HM Hospitales comunica que es falso que se hayan producido despidos en el Hospital HM Rosaleda** de Santiago de Compostela. “La realidad es que no se han renovado contratos temporales con personal que no está en primera línea de batalla del Covid-19”, apostilla.